
FDP Chattengau

FDP CHATTENGAU HAT VORSTAND NEU GEWÄHLT UND KANDIDATEN ZUR KOMMUNALWAHL AUFGESTELLT

26.11.2025

Motivierte Kandidaten für das Stadtparlament Gudensberg (Bild privat v.l. Eric Armbruster, Joshua Hillenbrand, Felix Engelbart, Malon Heideloff, Andreas Rethagen, Leon Perry Alter, Andre Skottke-Kaiser)

Am 21.11.25 wurde anlässlich der Mitgliederversammlung der Vorstand neu gewählt.

Sowohl der Vorsitzende, Andreas Rethagen, als auch seine Stellvertreter, Malon Heideloff und Andre Skottke-Kaiser wurden einstimmig wiedergewählt. Zum Schatzmeister wählte die Versammlung Leon Perry Alter und zum Beisitzer Christian Hötte.

Anschließend stimmten die Mitglieder sich auf die kommende Kommunalwahl ein. Für die Wahl zum Stadtparlament Gudensberg wurden die folgenden Kandidaten gewählt:

Andreas Rethagen, Malon Heideloff, Leon Perry Alter, Felix Engelbart, Jan-Niklas Hofacker, Eric Armbruster und Joshua Hillenbrand.

Erfreulich bei dieser Aufstellung ist die Gewinnung von neuen, teilweise auch parteilosen Kandidaten, die sich der liberalen Kommunalpolitik verbunden fühlen.

Nach 10 Jahren ohne liberale Liste in Gudensberg will die FDP dort wieder im Stadtparlament mitgestalten und für die Bürgerinnen und Bürger eine lebenswerte Stadt mit hohem Wohnwert und einem aktiven Vereinsleben erhalten und verbessern. Insbesondere der Lärmschutz an der A49, die Unterstützung von Gewerbetreibenden und eine Weiterentwicklung der Kernstadt und der Ortsteile sollen dabei im Mittelpunkt stehen.